

2014/6/13

「ふたつのコンサート本番」

またたくまに時は過ぎて行きます🥰🌸。

楽しみに練習を重ねてきましたが、しみずまちと蜷川の両敬寿苑でのコンサート本番が終わりました。両敬寿苑のデイサービス通所者の皆さま、入所者の皆さま、職員の方々、どうもありがとうございました。

温かく迎えてくださり、私たちも楽しく演奏させて頂くことができました!(^^)!



ソプラノパートその1です。



ソプラノその2です。



ソプラノとメゾパートで～す。



メゾとアルトとこうちゃん♥で～す。

途中でおこされたこうちゃんは眠くて今日は機嫌悪いで～す😓🌧️
鍛えられたばあちゃんの腕も限界か……💦



先生方、一日中でお疲れのことだったことと思います、
ありがとうございました☆

。。。と、ここまで書いて、下書きエリアに預けて福井へ・・・今回は金曜日から福井でした～
帰宅して、今から続きです🙄。

さあ、どんな写真がでてくるでしょう～😊



♪ほんの少しの～♪ 目がまんやかに寄りそ～🌊



のびのび体操！指の曲がった方も一緒に体操してくださってるのが写っていました😊💕あり
がありがとうございました🙏。



おつかれ～～■子連れの案山子...アドリブのみごとさに感動～☆子連れ上演のけなげさに、
涙している観客もいたみたいですよ～



なんでお顔までタートルネックに？と思ったけれど、写真になったら「なるほどなるほど！」でした。上から下までブリキになりきる努力に脱帽！👏



「弱虫ライオン」🐘...元演劇部のド迫力な演技に、会場の人たちも思わず惹きつけられました！



ドロシーには、後光が射して？！います^_^； いつも、このドロシーいてこそ「オズ」のミュージカルで、今回も可愛くて、元気いっぱいのドロシーでした💖



あれ～悪くて怖い黒魔女が、何故か優しい微笑みを・・・「とけるとける～～～」が、うまくいったね！



エメラルド人は、周りからかわいくかわいく飾り立てられて...こうなりましたん👏👏早口言葉？
上手く行って良かったね！



大魔王さまの正体は、普通のおばさんだった^_^； 声の迫力は普通じゃない！



白魔女登場～会場から「わ～っ💕」って歓声があがって、ネライは上々。モロシロハダ披露で良かった☆



大魔王さまは、ドロシーと白魔女のバックで、こんな小芝居をしてがんばっていたんだね——
—！貴重な証拠写真🌟🌟🌟...なんの演技なのか、あとで聞いてみよ...
それから、ナレーター...大失敗をやらかし、ごめんなさい🙏🙏🙏🙏🙏🙏自分でも信じられない
...ああ...ばかばか。



鼓篋隊活躍の「雨のち晴レルヤ」リコーダーが突然～偶然～一人になってしまったけれど、が
んばってましたねー。太鼓のバチが5回打たれる時のアノ一瞬の静寂シ～ン...がたまらんね
ー！



みんなの振り付けの微妙な違いが(微妙でもない)面白い！
手が空いたからと、両手使いたくなる気持ちもわかるけど^_^;



今回は午前と午後の訪問コンサートなので、お昼にちよいと美魔法のバースディパーティを♥



午後はミュージカルを除いて、再演奏でした。ホームグラウンドという感じでのリラックスできる会場でのコンサート。いつものように、あったかいリアクションに楽しませてもらいました。



いつもありがとう〜♥ 司会のかたの落ち着きで、私たちも安心して歌えます♪

